

# Amitié Sincère, Service Personnel, Entente Internationale



**PRÉSIDENTE IWC**  
St-Paul/ Etang Salé  
Keza THAW YIE

**GOVERNEUR D.920**  
Réunion & Madagascar  
Karine QUINOT

**PRÉSIDENTE**  
International Inner Wheel  
Bina VYAS

## INNER WHEEL CLUB SAINT-PAUL / ETANG SALÉ

IWC ST-PAUL:ETANG SALÉ  
Club Enregistré à IWW 13/11/1994  
Charte N° 4421  
14 membres fondateurs

2020-21:  
26 membres Actifs  
4 membres Non Actifs



SIÈGE SOCIAL: Restaurant "LA TABLE CRÉOLE" 31 bis Av. Jacques Prévert- 97420, Le Port

# RÉUNION DU 11 FÉVRIER 2021

**NOS MEMBRES PRÉSENTS:** Keza, Jasmine, Sabine, Béatrice, Joëlle, Tessy  
**Beaucoup d'absentes en raison de la situation sanitaire.**



## ORDRE DU JOUR:

- Bilan de nos actions de Noël.
- Projets et actions à venir
- Projet d'aide contre la famine soumis par IWC St-Denis Vanille
- Agenda



Avant que nous n'entonnions en chœur l'hymne Inner Wheel, Présidente Keza allume la flamme de l'amitié afin que se répande sur chacune d'entre nous le formidable esprit Inner Wheel.

« Mes chères amies, respectons une minute de silence en hommage à notre amie Mireille qui s'en est allée vers d'autres cieux. Past-Présidente du club St-Denis, elle a ensuite été présidente fondatrice du club Saint-Denis Vanille. Nous retiendrons d'elle son véritable engagement et son sourire inénarrable.

Michèle, Présidente du club St-Denis nous avait fait part de son désir de nous rendre visite, mais au vu du petit nombre de présentes, nous avons préféré ajourner sa visite.

Vous toutes, présentes, que c'est bon de vous retrouver! Nos moments de complicité m'ont terriblement manqués; c'est vrai que nous sommes toujours restées en contact via whatsapp et que les petits messages d'amitié et de soutien mettaient du baume au cœur! L'harmonie, la solidarité et le respect de l'autre qui sont nos points forts nous ont aidés à traverser des moments souvent difficiles! Notre amie Lise a été très touchée en recevant notre orchidée pour Noël; un petit geste d'amitié anodin, pourrait-on penser, mais oh combien apprécié!

**MES AMIES, CONTINUONS À SEMER DU BONHEUR AUTOUR DE NOUS!»**

# Bilan de nos actions de décembre

## 1) Contes et histoires à l'EHPAD St-Paul:

Notre amie Chantal, toujours fidèle à sa mission, a soumis une jolie histoire à conter à l'animatrice Issata qui a confirmé en retour en avoir fait la lecture aux résidents dont l'enthousiasme ne faiblit pas. .

## 2) Noël au Relais Familial Ouest:

Joëlle et Jasmine ont joué les « mères Noël » et apporté des jouets pour les enfants ainsi que des bijoux fantaisie à toutes les jeunes mamans qui ont trouvé refuge au Relais Familial Ouest.

Ces mamans ont réalisé un poster très sympathique avec de touchants messages de remerciement; poster qui a été remis à notre Présidente lors de la réunion.



## 3) Noël à la Résidence Notre-Dame

de la Clémence: Le 8 décembre, Joëlle, Chantal V., Marilyn et Jasmine ont représenté notre Présidente lors de notre action de Noël en faveur des 29 résidentes de la Résidence âgées de 70 à 106 ans. Nous leur avons offert des livres de coloriage et des crayons de couleur, des magazines ainsi que des gels hydro alcooliques montés sur porte-clés qui nous avaient été remis par notre amie Mounira, ainsi que des masques. Nous leur avons aussi préparé une collation avec gâteaux préparés par les membres du club, fruits et jus. Nous avons eu des échanges merveilleux avec des femmes qui nous ont raconté « la vie longtemps » avec humour -des histoires de vie que nous avons savouré- ainsi que des poèmes. Nous avons été conquises par leur humour, leurs sourires, leur énergie...

Les résidentes ont apprécié notre visite et ont entonné « ce n'est qu'un au revoir », nous faisant promettre de revenir très vite.



#### 4) Repas de Noël pour les sans-abris de St-Paul:

Prise par des obligations professionnelles lors de cette journée de décembre dédiée aux sans-abris, notre Présidente n'a pu être des nôtres; cependant, elle a quand même pris le temps de cuisiner les plats dans les cuisines de son restaurant et notre amie Martine les a acheminés jusqu'à la Maison de l'Amitié. Elle a par ailleurs offert un tee-shirt à chaque sans-abris ainsi que des brochettes de sucreries.

Aidées de membres de l'association CLEF, Joëlle, Régine, Sabine, Micheline, Tessy et Jasmine ainsi que notre amie Martine ont décoré le préau, préparé les sandwichs et assuré le service des repas.

Mme le Maire de St-Paul est venue nous rendre visite et nous a félicité pour notre action; elle a par ailleurs « mis la main à la pâte » et aidé à servir les repas.



## 5) ADDUCTION D'EAU DANS LE VILLAGE DE MAHAZAZA, MADAGASCAR

Notre club participe au projet d'adduction d'eau initié par le Rotary D9220 et soutenu par le Fondation Rotary.

Ce projet inclut l'installation de points d'eau dans le village de Mahazaza, ainsi que dans l'enceinte de l'école, de latrines et douches ainsi que des formations à l'hygiène.

Nous avons reçu les photos récentes du chantier:



# Nos actions à venir

## 1) Repas aux sans-abris de février:

Samedi 20 février

Au menu: rougail boucané, zambrocal, salade de concombres- préparés par Keza au restaurant + sandwiches thon aux oignons & gâteau maison.

Commis de cuisine: Joëlle, Sabine et Régine.

## 2) Nos projets à la Résidence Notre-Dame de la Clémence:

- Animation à la Résidence à l'occasion de la journée de la Femme du 8 mars.
- Repas pour toutes les résidentes et le personnel le lundi de Pâques, 5 avril; notre Chef Keza cuisinera dans les cuisines de la Résidence. Nous établirons le menu lors des prochaines réunions.

## Aide au projet soumis par St-Denis Vanille

Nous avons pris la décision d'apporter notre soutien au projet d'aide contre la famine à Tulear, dans le Sud de Madagascar, soumis par le club St-Denis Vanille.

A court terme, le projet consiste à fournir des vivres à la population.

A plus long terme, il s'agira de donner aux habitants les moyens de pourvoir à leurs besoins alimentaires via la création de micro-crédits d'élevage de chèvres.

La création d'une pépinière et de plantation de cactus pour nourrir les chèvres sera aussi au programme.

## Bulletins des amies

Nous avons reçu les bulletins de Janvier du District 920 ainsi que de nos clubs amis:

Bayonne Biarritz,  
St-Denis,  
St-Denis Vanille,  
Sunshine Coast Australie.

# Dans nos agendas

- 8 mars: Journée de la Femme - animation à la Résidence Notre-Dame de la Clémence
- 11 mars: prochaine réunion statutaire
- 20 mars: repas pour les sans-abris de St-Paul
- 5 avril: repas pour les résidents de la Résidence Notre-Dame de la Clémence
- 17 au 18 avril: 18<sup>ème</sup> Convention Inner Wheel

Depuis la 1<sup>ère</sup> Convention qui s'est tenue à La Haye en 1972, une nouvelle Convention se tient tous les 3 ans. Covid 19 oblige, la 18<sup>ème</sup> Convention qui devait se tenir en mars à Jaipur a dû être annulée et pour la 1<sup>ère</sup> fois, une Convention en ligne se tiendra les 17 et 18 avril, de 12h30 à 18h30.



A ce jour, 82 membres de notre District sont inscrites pour vivre cet évènement, dont 18 de nos membres.

- 28 & 29 mai: 28<sup>ème</sup> Conférence du District 920 Salle Kerveguen Saint-Pierre